

ACTUALIDAD

7ª edición del Concurso de experiencias en orientación educativa "Orientat" organizado por APOCLAM

Presenta tu experiencia de orientación educativa desarrollada durante el curso 2022-2023 mediante una ficha explicativa y un vídeo corto para optar a uno de los tres premios de esta edición. El objetivo de estos premios es apoyar, visibilizar y dar a conocer experiencias educativas innovadoras asociadas al trabajo de los Departamentos de Orientación y Equipos de Orientación y Apoyo en los centros escolares. El plazo de presentación de proyectos estará abierto hasta el 16 de octubre de 2023.

- [Más información e inscripciones](#)

La Asociación Profesional de Orientadores/as en Castilla-La Mancha (APOCLAM) es una asociación sin ánimo de lucro formada por orientadores y orientadoras de Castilla-La Mancha que trabaja para facilitar la comunicación interprofesional, impulsar iniciativas y compartir experiencias y materiales con toda la comunidad educativa.



Jornadas de movilidad Erasmus+ de Formación Profesional. Proyectos de movilidad acreditados y de corta duración de estudiantes y personal de Formación Profesional

Este evento celebrado en Gijón organizado por el SEPIE (Servicio Español para la Internacionalización de la Educación) puso en valor el desarrollo de la Formación Profesional para este curso. Las jornadas sobre los proyectos acreditados K-121 y proyectos de corta duración K-122 de la convocatoria Erasmus+ 2023 contaron con 450 beneficiarios que asistieron con la intención de compartir experiencias con otros/as, preguntar cualquier duda que se pueda presentar a lo largo del proceso y conocer a otros beneficiarios del programa. El proyecto Erasmus+ 2023 tiene como principal objetivo el incremento de las acciones de movilidad y de cooperación de Formación Profesional. Esto aparece reflejado en el incremento del presupuesto y en las nuevas herramientas de gestión y los nuevos proyectos de las actividades.

Durante los dos días que duró la formación se expusieron temas de relevancia para los beneficiarios de los proyectos de Formación Profesional y se puso en valor la actuación y la importancia de los profesionales de la orientación y los docentes de Formación Profesional. Estas jornadas están disponibles en el canal de [YouTube del SEPIE](#), además se puede [visualizar el programa completo aquí](#).

- [Enlace a la nota de prensa del SEPIE](#)



INFORMACIÓN DE INTERÉS

Jornada informativa Erasmus Days 2023

Ya está disponible la sesión de la Jornada informativa Erasmus Days que el SEPIE (Servicio Español para la Internacionalización de la Educación) organizó con el objetivo de informar y animar a la participación en esta edición que se celebrará del 9 al 14 de octubre.

En el vídeo se explica en qué consiste la campaña, las oportunidades que ofrece, eventos y actividades, quiénes y cómo pueden presentar proyectos en la siguiente edición del Programa ERASMUS+, etc. Asimismo, se detallan los beneficios y ventajas que tiene participar tanto a nivel de centros como de las personas que desarrollan estos proyectos. Este 2023 ERASMUS Days se enmarca en la celebración del Año Europeo de las Competencias (EYS).

- [Enlace a la sesión.](#)



Webinar de Red de Orientación

Dentro del marco del Proyecto Cimientos para el Empleo, financiado por el Ministerio de Derechos Sociales y Agenda 2030 se encuentran diferentes seminarios sobre orientación en Castilla – La Mancha, la Comunidad Valenciana, Andalucía, País Vasco, Cataluña, Cantabria, Castilla y León, la Comunidad de Madrid, Navarra y la Rioja.

En estas sesiones se presentan recursos de orientación vocacional, académica y profesional en perspectiva sectorial para la mejora del acompañamiento a la inserción laboral en construcción. Los encuentros incluirán una dinámica de reflexión y networking entre entidades sociolaborales, servicios públicos de empleo y centros educativos y de formación para el refuerzo del trabajo complementario en red.

Los contenidos del webinar son los siguientes:

- Reto social del mercado de trabajo del sector de la construcción.
- Presentación de recursos de orientación profesional y académica y de derivación de itinerarios, en el marco del proyecto Cimientos para el Empleo.
- Presentación de los recursos territoriales de los servicios de empleo de la Fundación.
- Dinámica de refuerzo de trabajo en red y networking entre los/las participantes.

Este proyecto está realizado por la Fundación Laboral de la Construcción, una entidad paritaria sin ánimo de lucro formada por la Confederación Nacional de la Construcción (CNC), CCOO del Hábitat y la Federación de Industria, Construcción y Agro de UGT (UGT FICA).

- [Enlace a la agenda de los seminarios.](#)



PUBLICACIONES Y RECURSOS

Cuadernos de orientación APOCLAM 2023

La serie de Cuadernos de Orientación está compuesta por siete cuadernos que abarcan la etapa de Primaria, Educación Secundaria (1º, 2º, 3º y 4º de ESO) y Bachillerato y Ciclos Formativos, y el cuaderno de aprendizaje “APRENDEMOS con éxito” para trabajar en la etapa de Primaria. Están actualizados a la normativa vigente y diseñados para que puedan ser utilizados por alumnos/as de todas las etapas educativas. Tienen una coherencia tanto horizontal como vertical, ya que los contenidos se van secuenciando desde el Cuaderno de Primaria hasta el de Bachillerato.

Estos cuadernos son un proyecto de la asociación de Orientadores en Castilla-La Mancha (APOCLAM) cuyo objetivo es el de crear una herramienta de ayuda en la orientación escolar para el alumnado, los tutores y las familias.

- [Enlace a los cuadernos.](#)



FORMACIÓN Y ORIENTACIÓN PERSONAL Y PROFESIONAL. Comunidad Autónoma de Aragón

La asignatura Formación y Orientación Personal y Profesional forma parte del grupo de materias opcionales de cuarto curso de la Educación Secundaria Obligatoria y ofrece al alumnado la posibilidad de profundizar en el conocimiento de sí mismo, descubriendo sus cualidades personales como potencial de valor, y aproximarse al ámbito de las ciencias relacionadas con el estudio de los comportamientos humanos, sociales y culturales.

- [Enlace](#)



FORMACIÓN Y ORIENTACIÓN PERSONAL Y PROFESIONAL

El sistema educativo contribuye a que el alumnado desarrolle plenamente su personalidad, refuerce su autonomía y el conocimiento de sí mismo y del entorno en el que va a vivir y a abrirse camino. La materia Formación y Orientación Personal y Profesional propone una aproximación al conocimiento de lo humano a partir de disciplinas que lo analizan desde el conocimiento de los procesos biológicos, psicológicos e intelectuales que regulan la conducta, la cognición y el aprendizaje, desde el conocimiento del individuo como parte de una construcción social y cultural, y desde el análisis de los elementos que definen las organizaciones sociales y los grupos humanos. Esta aproximación va a permitir despertar la curiosidad por el conocimiento de la propia persona, de su proceso de aprendizaje y del entorno sociocultural en el que se encuentra, de modo que incremente su autonomía, el autoconocimiento y su confianza en su propio logro, y facilite su aprendizaje a lo largo de la vida y su desarrollo académico y profesional.

Formación y Orientación Personal y Profesional 4º de ESO (LOMLOE)

Material creativo y ameno de apoyo para impartir la asignatura de 4º de E.S.O. Formación y Orientación Personal y Profesional (FOPP), diseñado por un grupo de profesores de diferentes comunidades autónomas con un objetivo común: poner a disposición de cualquier profesional de la orientación recursos útiles y atractivos para trabajar diversos aspectos como el autoconocimiento, la toma de decisiones y el conocimiento del mundo laboral.

Este material está disponible en castellano, en valenciano y en gallego.

Es uno de los contenidos incluidos en la página web ALLOROCONLAECONOMÍA dedicada a compartir recursos para la enseñanza y aprendizaje en este área.

- [Enlace al material](#)



RECUERDA

Nuestra web está en permanente actualización, incorporando continuamente nuevos [materiales y recursos](#) de diferentes blogs, libros, páginas webs de interés, etc. Os invitamos a revisar cada cierto tiempo esos apartados para encontrar las novedades.

COLABORA CON TU EXPERIENCIA

- ¿Quieres difundir una buena práctica en el ámbito de la Orientación Profesional?

Rellena el siguiente [formulario](#) y nos pondremos en contacto contigo a la mayor brevedad posible.

EVENTOS

Congreso Nacional Sobre Altas Capacidades 2023

La Asociación Educade, dedicada a la formación, ha organizado este congreso sobre altas capacidades en el cual se compartirán conocimientos de vanguardia, investigaciones innovadoras y estrategias prácticas para nutrir el potencial de los estudiantes con altas capacidades. Está destinado a profesionales de la orientación, familias, educadores y expertos interesados en el desarrollo y apoyo de las altas capacidades en el ámbito educativo.

El congreso tendrá lugar los días 20 y 21 de octubre de 2023 en Pinto (Madrid). También podrá seguirse online.

- [Más información y entradas](#)



IX Foro ALIANZA para la FP DUAL

La Alianza para la FP dual es una red estatal de empresas, centros e instituciones comprometidas con una FP Dual de calidad.

La Fundación Bertelsmann, con la colaboración de Repsol, organizan la novena edición del Foro Alianza para la FP Dual. Este congreso, con el título “Un sistema en transición: principales retos de futuro para una FP con carácter dual”, será un punto de encuentro para representantes del mundo empresarial y educativo, además de instituciones y personas expertas a nivel nacional e internacional, que debatirán sobre la transición de la FP dual hacia un modelo de éxito futuro. Este Foro, que se celebrará los días 21 y 22 de noviembre, está destinado a profesionales de la orientación del mundo empresarial y educativo, instituciones y expertos.

Las ponencias se podrán seguir tanto de forma presencial como en línea. Los interesados podrán inscribirse en la sesión temática que deseen.

- [Más información e inscripciones](#)



XIII Encuentro Estatal de Orientadores Educativos

Ya están disponibles los vídeos de las ponencias presentadas en el XIII Encuentro Estatal de Orientadores celebrado en Murcia el pasado mes de abril.

- [Podéis visionarlos desde la web del encuentro](#)



ESTE MES EN EUROPA

Creación de una cultura de calidad en la FP - Tendencias y novedades en materia de garantía de calidad para proveedores de FP

Dentro del programa oficial de la Semana Europea de las Capacidades Profesionales 2023 se enmarca este seminario web de EQAVET (Marco de Referencia Europeo de Garantía de la Calidad en la Formación Profesional) donde podrás explorar ejemplos de iniciativas a nivel de sistema y herramientas de control de calidad para profesionales de FP. Profundizarán en el impacto de los diferentes sistemas de FP, los desafíos comunes y las soluciones innovadoras.

El seminario está previsto para el jueves 26 de octubre de 14:00 a 15:30, será online y el registro para el mismo deberá realizarse antes del 19 de octubre. Está destinado a profesionales de la orientación y la formación profesional.

La Semana Europea de las Capacidades Profesionales 2023 de la Dirección General de Empleo, Asuntos Sociales e Igualdad de Oportunidades de la Comisión Europea tiene como objetivo servir de ayuda a las personas para que adquieran las capacidades adecuadas para conseguir empleos de calidad y apoyar también a las empresas a abordar la escasez de capacidades en Europa. Todo esto será posible a través de diferentes eventos y actividades sobre el desarrollo de habilidades en toda Europa que tendrán lugar a lo largo de la semana del 23 al 27 de octubre.

- [Más información.](#)





Suscríbete a la Newsletter Euroguidance

Si eres orientador/a y quieres mantenerte informado de todas las novedades de la Red Euroguidance, puedes [suscribirte al boletín informativo](#).



CONTACTA CON NOSOTROS



Estamos a un click

o.profesional@educacion.gob.es »



Localización

[Paseo del Prado nº 28. 6º planta. Madrid - 28014](#) »



Copyright © 2021 Euroguidance, All rights reserved.

Want to change how you receive these emails?

You can [update your preferences](#) or [unsubscribe from this list](#)

NIPO 847-21-014-6

This email was sent to << Test Dirección de Correo Electrónico >>
[why did I get this?](#) [unsubscribe from this list](#) [update subscription preferences](#)
Euroguidance Spain · Paseo Del Prado 28 Planta Madrid 28014 6º · MADRID, Madrid 28014 · Spain

Grow your business with  mailchimp